



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Verlängerung des kantonalen Anschlussvertrages zum TARMED

Der Regierungsrat hat den Anschlussvertrag zwischen den Krankenversicherern und der Ärztesgesellschaft Schaffhausen zum gesamtschweizerischen Tarif TARMED um ein Jahr bis 31. Dezember 2006 verlängert. Der bisherige Vertrag, der auf analoge Regelungen in fünf weiteren Ostschweizer Kantonen abgestimmt war, lief Ende 2005 ab. Ein neuer Anschlussvertrag zwischen Santésuisse und der kantonalen Ärztesgesellschaft konnte bisher noch nicht abgeschlossen werden. Das eidgenössische Krankenversicherungsgesetz gibt den Kantonsregierungen die Möglichkeit, einen bestehenden Vertrag um ein Jahr zu verlängern. Kommt innerhalb dieses Jahres kein Vertrag zustande, hat der Regierungsrat den Arzttarif hoheitlich festzulegen. Die Regierung hat sich für die einmalige Verlängerung des bestehenden Anschlussvertrages ausgesprochen, weil nach ihrer Ansicht durchaus noch die Möglichkeit einer vertraglichen Einigung zwischen Santésuisse und der Ärztesgesellschaft Schaffhausen besteht. Der Taxpunktwert für die Verrechnung von ambulanten ärztlichen Leistungen liegt bei 84 Rappen.

10'000 Franken für Opfer des bewaffneten Konflikts im Nahen Osten

Der Regierungsrat hat als Soforthilfsmassnahme für die betroffene Bevölkerung im Krisengebiet im Nahen Osten einen Betrag von 10'000 Franken gesprochen. Damit werden die Hilfsaktionen des Schweizerischen Roten Kreuzes unterstützt. Im Vordergrund der Aktivitäten steht die Versorgung der betroffenen Bevölkerung mit Medikamenten, Nahrung und Hilfsgütern für Kleinkinder.

Genehmigung eines Gemeindeerlasses

Der Regierungsrat hat die vom Einwohnerrat Beringen am 5. April 2006 beschlossene Zonenplanänderung 2005 genehmigt.

Amts jubiläum

Der Regierungsrat hat Willy Zürcher, Leiter des Untersuchungsrichteramtes, der am 17. August 2006 das 25-jährige Amtsjubiläum begehen kann, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste der Öffentlichkeit ausgesprochen.

Schaffhausen, 25. Juli 2006
bis und mit Nr. 29/2006
26/2006

Staatskanzlei Schaffhausen